



ぬまた

新庄市立沼田小学校
学校だより「ぬまた」

春 特別号

令和 2年 4月13日(月)

こんにちは

4月1日より伝統ある沼田小学校に赴任しました、校長の高橋 研です。どうぞよろしくお願ひいたします。

昨年度末に発生した新型コロナウイルス感染症の拡大により、児童の皆さん・保護者の皆様には、大変なご苦勞をおかけしております。現在、山形県内では、感染の拡大が心配されることから、一斉休校や外出の自粛等の措置が講じられています。本校においても、感染拡大の予防にむけ、新庄市教育委員会の指導のもと、令和2年度の始業式・入学式を2週間延期しているところです。

そのような中、本校では、新学期のより良いスタートに向けて、児童の心身の健康状態の把握や学習支援、生活リズムの確立等を目指し、家庭訪問を実施することとなりました。短い時間での訪問になりますが、ご理解とご協力をよろしくお願ひします。



新入生の皆さんへ

伝統ある沼田小学校へのご入学、おめでとうございます。心からお祝いをいたします。在校生・教職員一同、皆さんに、お会いできる日を 楽しみにしています。新学期に向けて、勉強や運動、お手伝いなど、生活リズムを大切に、健康な生活を送って下さい。

在校生の皆さんへ

それぞれの新しい学年への進級、おめでとうございます。昨年度末は、急な一斉休校により、最後の大切な時間を思うように過ごすことができず、大変残念だった事と思います。新学期からは、ひと回り成長して皆さんが、明るく元気に、沼田小学校をリードしてくれることを心から期待しております。

保護者の皆様へ

保護者の皆様におかれましては、昨年度末からの、一斉休校により多大なご心勞ご迷惑をおかけしております。学校が再開した折には、子供たちの心に寄り添い、一日でも早く通常の教育活動に戻れるよう、沼田小教職員一同、精一杯努めてまいります。また、令和2年度は、伝統ある沼田小学校が閉校することから、貴重な一年になります。家庭・学校・地域が互いに連携し、より良い教育活動が展開されるよう、ご協力をお願いいたします。

